

# Sud-Essonne → Le Téléthon dans les cantons



**ONCY-SUR-ÉCOLE.** Les associations À cœur ouvert et Ouvrez les guillemets ont organisé un après-midi jeux de société ainsi qu'une randonnée pédestre au profit du Téléthon.



**MILLY-LA-FORÊT.** Un fil rouge original conduit par le Lions club a particulièrement marqué cette journée : la construction d'un bateau, une prame norvégienne (petit bateau en bois).



**ÉTRÉCHY.** The Magic Show affichait complet vendredi soir. Plus de 600 personnes y ont assisté.



**MÉRÉVILLE.** La Boutique du Téléthon avec ses confitures et ses petits gâteaux connaît toujours le succès !



**ÉTAMPES.** Une équipe de Barthélémy-Durant a réalisé un flash mob à l'entrée de l'hypermarché Carrefour. En rythme s'il-vous-plaît !



**ÉTAMPES.** L'association de sauvegarde du patrimoine ferroviaire a installé un petit train électrique dans le gymnase René-Jouanny.



**ÉTAMPES.** Le club de tir à la carabine proposait de découvrir leur activité pour le Téléthon sportif.



**ÉTAMPES.** Samedi soir, une soirée dansante ambiance cabaret était organisée à la salle des fêtes.



**ANGERVILLE.** Les scolaires ont partagé l'esprit de solidarité en participant à un cross qui a permis de récolter 1.646 €, remis vendredi soir par la directrice aux membres du collectif.



**SACLAS/GUILLERVAL.** Les pompiers de Saclas ont initié les élèves des écoles des deux communes à leur métier à travers un parcours chronométré.